



ひよこのあしあと 1月

子どもたちの元気な笑い声とともに新しい年がスタートしました。寒さも厳しい毎日ですが、体調管理などに気を付け、残り少ないひよこ組での生活を一日一日元気に過ごしていきたいと思ひます。

生活発表会に向けて取り組んでいます！

生活発表会では、子どもたちの日頃の様子を見ていただきたいと思ひます。名前を呼ばれると「は〜い」と返事をして手を挙げたり、絵本を楽しんだり、「からだ 元気？」の歌とリズムに合わせ、頭・おでこ・まゆげ・目など指差し体操するかわいい子どもたちの姿を楽しみにしててください。当日は、子どもたちと一緒に楽しみたいと思ひます。



自分でできることは自分で！

オムツ交換や着替え時は自分からマットを広げ、オムツやズボンを脱ごうとします。保育教諭が少しオムツやズボンをずらすと、あとはがんばって脱ぎ着しています。手伝おうとすると、「自分でできるよ」と言わんばかりに保育教諭の手を借りようとしません。ちょっと前まではできないとすぐに怒ったり泣いたりしていた子どもたちでしたが、日に日に体も心もたくましくなっています。

自分でできることは、できるところまでやってみることも日々の生活の中では大切なことです。子どもたちのやる気とがんばってできたことを認め、いっぱい誉めていき、今後の成長に繋げていきたいです。



エピソード記録

言葉もどんどん増えてきて、お友だちや保育教諭に自分の思いなどを声に出して少しずつ言えるようになってきました。何を伝えたいのか理解できないこともあります。身振り手振りでも知らせてくれるので子どもたちの思いも分かるようになりました。

「ちょうだい」「かして〜」「食べさせて〜」や朝や帰りの挨拶や食事時の挨拶など、まだうまくは言えないですが、「ます」「た〜」と手を合わせて言っています。また、お友だちとおもちゃや絵本の取り合いなどもあります。泣かずに言葉（はっきりではないですが）や表情、身振り手振りで自分の気持ちをちゃんと伝えることができるようになっています。

今月の絵本「おにのパンツ」

2月3日は節分です。朝や帰りのお集まり時に「おにのパンツ」のダンスをしています。この絵本は、歌の歌詞と絵が描いてあり、歌に合わせて読んでいます。絵本の中のおにさんは笑っていて優しいですが、節分にやってくるおにさんに子どもたちはどんな反応をするのか楽しみです。



2月の予定

- 3日（水）豆まき
- 8日（月）生活発表会
リハーサル
- 10日（水）生活発表会
- 19日（金）身体測定
- 26日（金）お誕生会



あたらしいお友だちが増えました

まつい いっしんくん

よろしくね！

お知らせ

節分・生活発表会は保護者の観覧はありません

